

## **Pressemitteilung**

### **Ehemalige Redner der Zöppkesmahlzeit zu Gast bei Ed. Wüsthof Dreizackwerke**

Solingen, 18. Juni 2018

Die jährliche Zöppkesmahlzeit ist eine traditionsreiche Solinger Veranstaltung. Dies lässt sich auch an dem Verkauf der Eintrittskarten, die immer schnell vergriffen sind, ablesen. Ein spannender Moment der Mahlzeit ist immer die Vorstellung des jährlich wechselnden Redners, der vor dem Abend nur dem Kreis der Organisatoren bekannt ist. Redner sind bekannte Persönlichkeiten des Solinger Stadtlebens.

Das Kuratorium der Zöppkesmahlzeit hat vor zwei Jahren eine Art „Speakers Club“ für die ehemaligen Redner gegründet, für den in regelmäßigen Abständen Treffen und Veranstaltungen organisiert werden.

In diesem Jahr ging es für den Club auf Besichtigungstour in der Heimatstadt. Besucht wurden die Ed. Wüsthof Dreizackwerke, die seit 2013 Sponsor der Zöppkesmahlzeit sind. Harald Wüsthof, geschäftsführender Gesellschafter und selbst Redner im Jahr 2015 begrüßte die Gäste am Standort Dycker Feld, an dem erste exklusive Einblicke in den Fertigungsprozess der Schneidwaren gewonnen wurden. Anschließend ging es gemeinsam zum zweiten Standort an der Kronprinzenstraße. Dort warteten weitere spannende Eindrücke auf die Teilnehmer. Im Anschluss an die Besichtigung wurden bei einem gemeinsamen Abendessen und gemütlichen Beisammensein zahlreiche Anekdoten ausgetauscht.

In diesem Jahr findet die Zöppkesmahlzeit bereits zum 48. Mal im Rahmen des Solinger Zöppkesmarktes statt. Der Reinerlös der Benefizveranstaltungen für die Solinger Kinderstuben summiert sich auf deutlich mehr als eine Millionen Euro.

---

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an:

Martin Idelberger  
Vorstandssekretariat und Unternehmenskommunikation  
Telefon: (0212) 286-3030  
E-Mail: [martin.idelberger@sparkasse-solingen.de](mailto:martin.idelberger@sparkasse-solingen.de)